



Degrada Morgan Stanley a México para invertir por reforma judicial

Morgan Stanley degradó la calificación a México a rango de UW (subponderado) en recomendación para invertir, debido a los riesgos que puede traer la reforma judicial.

La casa financiera afirmó que se deben limitar las inversiones de capital en el país debido a los ajustes en el sistema judicial.

“Creemos que reemplazar el sistema judicial debería aumentar las primas de riesgo de México y limitar las inversiones de capital. Eso es un problema ya que el nearshoring está alcanzando cuellos de botella clave”, destacó la firma.

La financiera estadounidense recomendó tener una menor exposición en acciones mexicanas, tras la propuesta de remover a todos los jueces del país planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Bajamos la calificación de México a underweight tras la propuesta de reforma judicial que el Ejecutivo envió al Congreso, la cual creemos que presenta riesgos para la narrativa de inversión del país”.

En esa escala se prevé que las acciones de una empresa o mercado se comporten peor de lo estimado.

/24HORAS